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A N F R A G E von Daniel Vischer (Grüne, Zürich) 

 

betreffend das Einholen von Studien 

________________________________________________________________________ 

 

 

Der Regierungsrat gibt zu verschiedenen Sachfragen Studien in Auftrag. So versuchte er 

auch das Problem des Lastenausgleichs mittels Studie zu vertiefen. 

 

Mich interessieren in diesem Zusammenhang folgende Fragen: 

 

-  Nach welchen Kriterien gibt der Regierungsrat den Auftrag zu einer verwaltungsexternen 

Studie? 

 

-  Wieviele verwaltungsexterne Studien wurden in den letzten 5 Jahren in Auftrag 

gegeben? 

 

-  Nach welchem Ansatz wurden diese Studien bezahlt? 

 

-  Nach welchen Kriterien erfolgte die Auswahl der beauftragten Institutionen? 

 

 

Täuscht der Eindruck, es handle sich dabei um zufällig die immer gleichen Unternehmun-

gen? 

 

 

 Daniel Vischer 


